
 

 

1. Sitzung 
des Elternvereins des BRG 16 

Schuljahr 2021/2022 
 

am: 21.09.2020 
um: 18:00 Uhr 
Ort: Schuhmeierplatz 7, 1160 Wien 
 

Anwesend:  Angelika Aigner, Lisa Eder, Bianca Ferraz-Leite, Martina Friedrich, Raimund Krendl, Verena 
Leitner, Sabzehcha Mayer, Fiona Rathmanner, Sandra Szabo, Alexandra Zielbauer-Zugrav 

Entschuldigt: Marianne Binder, Ugur Celen, Carmen Siller, Natascha Somos 
 

Begrüßung  
Obmann Raimund Krendl begrüßt die anwesenden Eltern bzw. Direktor Mag. Andreas Germ und übergibt 
diesem sogleich das Wort, mit der Bitte um seinen Bericht. 

 

Bericht von Herrn Direktor Mag. Andreas Germ  
Direktor Germ begrüßt ebenfalls alle Teilnehmer/innen und spricht folgende Punkte an:  

• COVID-19 Situation: 
Direktor Germ lobt die Unterstützung der Eltern bei den PCR-Tests, auch die Schüler/innen sind sehr 
diszipliniert. Allerdings gibt es immer wieder technische Probleme oder die Schüler/innen vergessen 
die Tests mitzunehmen. Dadurch entsteht in der Schule ein großer administrativer Mehraufwand. 
Deshalb bitte der Direktor hier um eine stärkere Zusammenarbeit der Eltern mit der Schule. 
Wie lange noch getestet werden muss, weiß er noch nicht. Ungeimpfte Schüler/innen gelten als K1-
Personen, geimpfte als K2-Personen. Am 23. September steht vor der HBLA Herbststraße ein Impfbus, 
es wird auch eine Impfaktion am Schuhmeierplatz geben. Schüler/innen ab 14 Jahren können sich auch 
ohne Zustimmung der Eltern impfen lassen, es gibt bereits 65 Impfwillige. Von den Lehrer/innen sind 
bereits 93% geimpft. 
Das Präventionskonzept der Schule ist sicher, aber nicht überreglementiert. Das Ministerium hat 
Luftreinigungsgeräte, wie z.B. für das Musikzimmer, zur Verfügung gestellt. 

• Im SGA wurde über folgende Punkte der Hausordnung abgestimmt: 
- das Handyverbot für die Unterstufe tritt wieder in Kraft (Ausnahme: wenn es ausdrücklich von den 

Lehrer/innen für den Unterricht erlaubt wird) 
- die Hausschuhpflicht wird aufgehoben 
- die Garderoben werden nicht benutzt 
- die Schüler/innen der Oberstufen dürfen ab sofort wieder das Schulgebäude in den großen Pausen 

verlassen 

• Geplante Veranstaltungen: 
- 30. September: Elternabend für die 1. Klassen (ein Elternteil pro Schüler/in) 
- 12. November: evtl. der Tag der offenen Tür, sonst werden Videos auf die Webseite gestellt 

• 1. Klassen sind Computerklassen: 
Ab diesem Schuljahr erhalten die Schüler/innen der 1. Klassen jeweils ein iPad, Mag. Stefan 
Baumgartner kümmert sich um die technische Umsetzung. ¾ der Kosten übernimmt das 
Bildungsministerium; ¼ der Kosten, das entspricht 100 Euro, ist der Eigenanteil der Eltern. Es gibt 



 

 

allerdings auch die Möglichkeit, um eine finanzielle Unterstützung durch das Ministerium anzusuchen. 
Weitere Informationen - auch in Sprachen wie türkisch, arabisch oder russisch - findet man unter 
https://digitaleslernen.oead.at/de/fuer-eltern. 

• SOS-Auffangteam: 
Aufgrund von COVID-19 und um die Schüler/innen zu unterstützen, ist wieder ein SOS-Auffangteam 
gebildet worden. Neben der Schulpsychologin Mag. Karin Haslgrübler und der Schulärztin Dr. Christine 
Gläser sind auch Lehrer/innen auch Teil des Teams.  

• Lernförderung durch VHS 2.0: 
In diesem Schuljahr wird es nachmittags an der Schule wieder Gratisnachhilfe, die von der VHS 
angeboten wird, geben. Voraussetzung ist die formlose Anmeldung zu diesen Kursen direkt bei der 
VHS. Es werden Kurse in Deutsch, Englisch und Mathematik für die 1. und 2. bzw. 3. Und 4. Klasse 
angeboten. Die Schüler/innen erhalten eine Informationsbroschüre. 

• Unterstufe NEU: 
Ab dem Schuljahr 2022/23 gibt es neue thematische Schwerpunkte für die Unterstufen-Klassen, die für 
die 1.-4. Klasse sich durchziehen: 
- Spanisch: die Schüler/innen lernen ab der dritten Klasse Spanisch anstatt Französisch 
- Musisch-kreativ: Schwerpunkt in Musik, bildnerische Erziehung, Werken, darstellendes Spiel...  
- MINT: Schwerpunkt in Naturwissenschaften und Robotics 
- IWA (Ich, Wir, Alle): Öko-sozialer Schwerpunkt 
Seit diesem Schuljahr wird für die 1. Klassen anstatt des Freifachs „Salut“ (französisch) bereits das 
Freifach „Holá“ angeboten. 

• Fragen und Bitten an Herrn Direktor Germ: 
- Es wird gebeten, dass die Schulärztin durch die Klassen geht und den Schüler/innen Fragen zu 

COVID-19 bzw. zur Schutzimpfung beantwortet. 
 Dir. Germ: Ist bereits geplant. 
- Warum muss der PCR-Test zu Hause und nicht in der Schule durchgeführt werden. 

 Dir. Germ: Es gibt zwei unterschiedliche Test: „alles gurgelt“, den die Schule verwendet, hier wird zu 
Hause getestet. Bei „alles spült“ wird in der Klasse getestet. 

Direktor Germ bedankt sich bei den Anwesenden und verabschiedet sich. 

 

Bericht vom Schulgemeinschaftsausschuss (SGA) 
Nachdem Direktor Germ bereits fast alle Punkte angesprochen hat, berichtet Obmann Krendl über die 
verbleibenden Punkte vom SGA, der am 15. September stattgefunden hat: 

• Schulveranstaltungen: 
- Kennenlerntage 1C und 1D (13.-15. Oktober) in Sallingstadt findet statt. 
- Sprachreise 8B (3.-10. Oktober) nach Irland ist storniert worden. 
- Kulturreise 8A (4.-11.Oktober) nach Rom: Hier ist noch keine Entscheidung getroffen worden, da 

noch Informationen zu den Quarantänemaßnahmen nachgebracht werden müssen. 
- Je zwei Schitage ohne Übernachtung am Annaberg für die 3. Klassen statt Schikurse: es wird zwei 

Gruppen geben: 16. und 17. Jänner bzw. 26. und 27. Jänner. 
- Je ein Schitag für die 2. Klassen in St. Corona am Wechsel: es gibt noch keine Termine. 
- Eventuell gibt es für die 3. Klassen im Mai eine Sport-Aktiv-Woche. 
- Die 6. Klassen fahren im Mai auf Sportwoche - Abstimmung folgt. 

• Schulautonomer Tag: 
Neben den bereits genehmigten schulautonomen Tage für das Schuljahr 2021/22 ist noch ein weiterer 
hinzugekommen:  Donnerstag, 23. Dezember. 

 

https://digitaleslernen.oead.at/de/fuer-eltern


 

 

Kassabericht 
Kassierin Angelika Aigner berichtet, dass auf dem EVs-Konto und im Schuhmeier-Fond ausreichend Geld ist. 
Es hat für das Schuljahr 2021/21 keine Ein- oder Ausgaben gegeben. 

 

Elternabend der neuen 1. Klassen 
Am 30. September findet der Elternabend für die 1. Klassen statt. Obmann Krendl und stellvertretende 
Obfrau Sandra Szabo und Schriftführerin Martina Friedrich werden den EV vorstellen und neue 
Elternvertreter/innen für den EV gewinnen. 

 

Vorbereitungen für die ordentliche Hauptversammlung 
Die Hauptversammlung für den Elternverein soll am 19.Okotber um 18 Uhr in der Schule stattfinden.  

• Es gibt einen ersten Entwurf eines Wahlvorschlags für den Vorstand: 
- Vorsitzender: Sandra Szabo (statt Raimund Krendl) 
- Stellvertretende/r Vorsitzende/r: N.N. (statt Sandra Szabo) 
- Schriftführerin: Martina Friedrich 
- Stellvertretende Schriftführerin: Carmen Siller 
- Kassierin: Angelika Aigner 
- Stellvertretender Kassier: Thomas Moser 
- Rechnungsprüferin: Natascha Somos 
- Rechnungsprüferin: Alexandra Zielbauer-Zugrav 

• Vorschlag zum EV-Beitrag: 
Da letztes Jahr wegen der COVID-19 Situation kein EV-Beitrag eingehoben wurde, liegen im Sekretariat 
noch die Erlagscheine vom Vorjahr und können für dieses Schuljahr verwendet werden. Die 
Schriftführerin Martina Friedrich und ihre stellvertretende Schriftführerin Carmen Siller werden sich 
um den Elternbrief und die Informationen für die Klassen kümmern. Es wird vorgeschlagen, den EV-
Beitrag bei 30 Euro beizubehalten. Es soll auch wieder einen Einzahlwettbewerb geben.  

 

Anträge an den EV 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

Termine 
• Hauptversammlung des Elternvereins: 19. Oktober 2021, 18:00 Uhr 
• Schulgemeinschaftsausschuss: 16. November 2019, 18:00 Uhr 

 

Raimund Krendl bedankt sich für die Mitarbeit aller Beteiligten und schließt die Sitzung um 19:40 Uhr. 

 

      
 Mag. Raimund Krendl    Mag. Martina Friedrich 
 EV-Obmann EV-Schriftführerin 
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